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Aos 14 (quatorze) dias do mês de fevereiro do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas),  sob a presidência em exercício da vereadora Silvânia Barbosa reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial 
e remota com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Alan Balbino, 
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Cleber Costa, Drº Valmir Gomes, 
Eduardo Canuto, Francisco Sales, Fernando Hollanda, Galba Netto, Gaby 
Ronalsa, João Catunda, Joãozinho, José Márcio Filho, Leonardo Dias, 
Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Samyr 
Malta, Siderlane Mendonça e Teca Nelma. Foi colocada para aprovação do 
plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente como primeiro 
orador, o vereador Leonardo Dias leu em tribuna um oficio encaminhado à 

ANVISA pelo Conselho Federal de Medicina, onde o parlamentar destacou em 
sua narrativa que o uso de máscaras na população em geral ou população 
selecionadas como passageiros de avião como sinalização de virtude ou como 
medida de sensação de pertencimento social jamais podem ser impostas a 
pessoas que não compartilham de tais ideologias ou comportamentos, em 
especial na ausência de evidência científica ou mesmo eventual prejuízo à 
saúde do paciente. Portanto não há justificativa científica para recomendação 
ou obrigatoriedade do uso de máscaras pela população em geral como política 
pública de combate à pandemia da Covid-19. O segundo orador vereador 
Cleber Costa indagou sobre a importância da prevenção de acidentes no 
trânsito no período de carnaval uma vez que bebida e direção não combinam, 
bem como a prevenção de DSTs fazendo uso de preservativos e a importância 
de adotar medidas para proteger as crianças durante esse período 
carnavalesco de afogamentos nas praias. O terceiro orador vereador 
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Siderlane Mendonça agradeceu ao enorme sucesso que foi o bloco Super 
Amigos no bairro do Benedito Bentes nessas prévias carnavalescas. Destacou 
o engajamento da sua equipe bem como a todos os órgãos envolvidos nesse 
grande evento. Em aparte o vereador Fernando Hollanda parabenizou o 

orador pelas previas carnavalescas com o bloco Super Amigos fazendo com 
que o bloco traga mais oportunidade de geração de trabalho e renda para os 
ambulantes e um incentivo ao lazer e cultura. Retornando o orador lembrou de 
diversos showmício do então vereador Dudu Hollanda no bairro do Benedito 
Bentes. Destacando a importância da família Hollanda no bairro citado. Em 
seguida lamentou a invasão da Praça da Juventude (bairro Benedito Bentes) 
pelo movimento FNL. O parlamentar destacou que não é a favor de invasões 
em áreas públicas e nem áreas privadas por movimentos sem-terra, sem teto. 
Pontuou que a praça em questão está com a obra desativada por alguns 
entraves na prefeitura que foi deixada na gestão do prefeito Rui Palmeira e 
que já está em tramitação para “destravar” essa obra. Destacou que já acionou 
a secretária de segurança pública e convívio social fazendo apelo para que a 
reintegração de posse dessa praça seja urgente.  Em aparte o vereador 
Leonardo Dias corroborou com o tema em questão.  Solicitou que os invasores 
reclamem e pressionem o governo federal. Em aparte o vereador Valmir 
Gomes comentou que os movimentos sociais dentro de uma democracia estão 
capazes de reivindicar as suas necessidades mas que obviamente não pode 
se destruir e impedir o direito de ir e vim. O parlamentar se colocou à 
disposição do diálogo com as lideranças e poder público. Retornando o orador 
teceu mais subsídios quanto o tema. O quarto orador vereador Valmir 
Gomes mencionou que na última sexta-feira dia 10 o PT completou 43 anos 

de existência onde o vereador fez uma retrospectiva sobre o Partido dos 
Trabalhadores ao longo desses anos. Pontuou sua alegria em ser um militante 
desse partido e fez uma ressalva da importância do PT que transbordou de 
esperança na eleição e vitória do presidente Lula. Em seguida indagou sobre 
a preocupação com assistência social em nossa capital, onde esta Casa já 
recebeu os membros do conselho a fim de buscar um diálogo com os 
secretários municipais, porém não avançou nessa questão. Convidou o 

Baixado Em: 03/07/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
secretário da SEMAS para que venha a está Casa para discutir caminhos a 
serem seguidos na pasta citada. Neste momento assume a presidência dos 
trabalhos o presidente da Casa, vereador Galba Netto. Passando para o 
Prolongamento do Expediente foram lidos: PL – Vereador Galba Netto, 

protocolo web n 02130052/2023; PL – Vereador Leonardo Dias, protocolo web 
n 02100066/2023; PL(s) Vereador Oliveira Lima, protocolo web n 
02070019/2023, 02090004/2023, 02090006/2023; PL – Vereador João 
Catunda, protocolo web n 02090007/2023; Projeto de Resolução – Vereador 
Valmir Gomes, protocolo web n 01190005/2023. Pela Ordem o vereador 
Luciano Marinho solicitou inclusão do PL que trata sobre a isenção do IPTU 
as entidades religiosas na ordem do dia de hoje, bem como relatoria especial 
e sessão extraordinária.  Sendo deferido, o senhor presidente designou a 
vereadora Silvânia Barbosa como relatora especial. Pela Ordem o vereador 
Valmir Gomes solicitou a inclusão de moções de sua autoria na pauta da 
ordem do dia de hoje. Sendo deferido. Feita a chamada para a Ordem do 
Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta onde foram 
lidos e aprovados requerimentos e projetos de números: Indicações - 
Vereador Siderlane Mendonça, todos em Discussão Única, protocolo web 
nº(s) 02100004/2023 a 02100012/2023, 02100014/2023 a 02100019/2023, 
0210023/2023 a 02100035/2023, 02100038/2023, 02100039/2023, 
02100041/2023, 02100043/2023, 02100044/2023, 02100046/2023 a 
02100053/2023, 02100056/2023 a 02100061/2023, 02100063/2023, 
02100067/2023 a 02100071/2023 a 02100079/2023, 02130001/2023 a 
02130004/2023, 02130006/2023 a 02130014/2023, 02130016/2023, 
02130017/2023, 02130019/2023, 02130021/2023 a 02130022/2023, 
02130026/2023 a 02130034/2023, 02130038/2023 e 02130038/2023 (todos 
foram discutidos pelo autor e pelo vereador Fernando Hollanda); 
Requerimentos – Vereador Cleber Costa, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 02080056/2023, 02080057/2023,02080066/2023, 
02080067/2023, 02080069/2023 a 02080071/2023; Requerimentos – 
Vereadora Gaby Ronalsa, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
02090011/2023, 02090012/2023, 02090014/2023 a 02090018/2023, 
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02130042/2023 a 02130044/2023 e 02130047/2023; Indicação – Vereadora 
Olívia Tenório, em Discussão Única, protocolo web nº 02100001/2023; 
Indicação – Vereador Leonardo Dias, em Discussão Única, protocolo web nº 
02100021/2023; Indicação – Vereadora Teca Nelma, em Discussão Única, 
protocolo web nº 02100055/2023; Indicações – Vereador Alan Balbino, ambos 
em Discussão Única, protocolo web nº(s) 02120003/2023 e 02120004/2023; 
Indicações – Vereador João Catunda, ambos em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 02130023/2023 e 02130025/2023 (discutido pelos vereadores: 
Leonardo Dias, Galba Netto, Gaby Ronalsa e Fernando Hollanda; Indicações 
– Vereador Brivaldo Marques, ambos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
02130048/2023 e 02130049/2023 (foram discutidas pelo autor); Moção de 
Pesar – Vereadores Teca Nelma, Drº Valmir Gomes e Eduardo Canuto, em 
Discussão Única, protocolo web nº 02130039/2023; Moção de Aplausos – 
Vereador Leonardo Dias, em Discussão Única, protocolo web nº 
02100064/2023 (discutido pelo autor); PL(s) Vereadora Teca Nelma, todos em 
1ª Discussão, protocolo web nº(s) 12140084/2022, 05020045/2022, 
07300008/2021 (discutido pelo vereador Leonardo Dias), 11210018/2022 e 
12140082/2022 (discutido pelo vereador Leonardo Dias) Aprovado com o voto 
contrário do vereador Leonardo Dias; PL – Vereador Fernando Hollanda, em 
1ª Discussão, protocolo web nº 07110010/2022 (discutido pelo autor); PL(s) – 
Vereador Valmir Gomes, ambos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 
06300044/2022 e 11220014/2023; PL(s) – Vereadora Silvânia Barbosa, 
ambos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 07250002/2022 e 
08260007/2022; PL(s) – Vereadora Gaby Ronalsa, ambos em 1ª Discussão, 
protocolo web nº(s) 09220020/2022 e 09220009/2022; PL – Vereador Oliveira 
Lima, em 1ª Discussão, protocolo web nº 10250017/2022; PDL – Vereador 
Eduardo Canuto, ambos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 
08120004/2022; PDL – Vereador Luciano Marinho, em 1ª Discussão, 
protocolo web nº 10240016/2022; Moção de Repúdio – Vereador Valmir 
Gomes, em Discussão Única, protocolo web nº 02140014/2023 (discutido pelo 
autor e pelos vereadores: Leonardo Dias, Siderlane Mendonça e Gaby 
Ronalsa) Aprovado com os votos contrários dos vereadores:   Leonardo Dias, 
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Siderlane Mendonça e Gaby Ronalsa; Moção de Congratulação – Vereador 
Valmir Gomes, em Discussão Única, protocolo web nº 02140013/2023; PL 
(Isenção de IPTU à entidades religiosas) – Vereador – Luciano Marinho, em 
1ª Discussão, discutido pelo autor e pelos vereadores: Galba Netto, Leonardo 
Dias, Siderlane Mendonça, Fernando Hollanda e Joãozinho. O senhor 
presidente designa a vereadora Silvânia Barbosa para relatoria especial. 
Passando para o Expediente Final usou da palavra não houve quem 
fizesse uso da palavra. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 
sessão e convocada uma sessão extraordinária logo após o termino desta. 
Maceió-AL, 14 de fevereiro de 2023 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe 
de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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